

Albstadt, den 06.11.2024

KUNDENINFORMATION

EU Produktsicherheitsverordnung

Liebe Partner:innen,

vielen Dank für Ihre Anfrage.

Im Mai 2023 ist die neue EU-Produktsicherheitsverordnung in Kraft getreten, welche ab dem 13.12.2024 wirksam wird. Daiber beschäftigt sich intensiv damit, diese Verordnung angemessen umzusetzen.

In dem Zuge haben wir festgestellt, dass es Unsicherheiten bezüglich der korrekten Angabe des Inverkehrbringers am Produkt gibt.

Die EU-Produktsicherheitsverordnung in der für uns maßgeblichen deutschen Textfassung besagt, dass eine zusätzliche Angabe einer „elektronischen Adresse“ verpflichtend ist. Durch die Verwendung der Fassungen in anderen Sprachen kann es zu Verwirrungen kommen.

Während es in der ersten deutschen Textfassung zunächst noch hieß, dass eine E-Mail-Adresse notwendig ist, wurde die Formulierung in „elektronische Adresse“ geändert:

[korrektur-der-Produktsicherheitsverordnung](#)

Das bedeutet, dass die Angabe einer Webseite, wie es bereits von uns praktiziert wird, auch weiterhin ausreicht, sofern auf der Webseite von der Startseite aus die Möglichkeit zur Kontaktaufnahme besteht. Das ist bei www.daiber.de der Fall. Wir beziehen uns hier auf Artikel 9, Absatz 6 der EU Produktsicherheitsverordnung:

[EUR-Lex_EU Produktsicherheitsverordnung](#)

Zusätzlich bestätigen wir, dass wir die im Rahmen der EU-Produktsicherheitsverordnung geforderten Risikobewertungen durchführen und die notwendigen technischen Dokumentationen für unsere Produkte vorliegen.

Wir weisen ausdrücklich daraufhin, dass diese Dokumente nicht frei zugänglich gemacht werden und nur im Bedarfsfall, wie z.B. einem Produktrückruf, auf Anforderung an die zuständigen Behörden übermittelt werden müssen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

CUSTOMER INFORMATION

EU Product Safety Regulation

Dear partner,

thanks for your request.

In May 2023, the new EU Product Safety Regulation came into force, which will take effect from December 13th, 2024. Daiber is working intensively to implement this regulation appropriately.

In this context, we have noticed that there are uncertainties regarding the correct indication of the distributor on the product.

The German version of the EU Product Safety Regulation which applies to us states that the provision of an additional „electronic address“ is mandatory. The use of versions in other languages can lead to confusion.

While the first German version of the text initially stated that an e-mail address was necessary, the wording was changed to „electronic address“:

[korrektur-der-produktsicherheitsverordnung](#)

This means that it is still sufficient to provide a website, as we already do, as long as the website offers the option of contacting the distributor directly from the homepage. This is possible at www.daiber.de/en.

We refer here to Article 9, Paragraph 6 of the EU Product Safety Regulation: [EUR-Lex_EU Product Safety Regulation](#)

In addition, we confirm that we conduct the risk assessments required by the EU Product Safety Regulation and that we have the necessary technical documentation for our products.

We explicitly point out that this documentation will not be made freely accessible and will only be forwarded to the responsible authorities, if necessary and upon request, e.g. in the event of a product recall.

Please ask us if you have any questions.